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ДОСТИЖЕНИЯ

«БИЛЕТ» В КОСМОС ДЛЯ АМЕРИКАНСКИХ 
АСТРОНАВТОВ ПОДОРОЖАЕТ 

Россия намерена повысить цену за доставку астронавтов 
кораблями «Союз» на борт Международной космической 
станции (МКС) после 2012 года, сообщил руководитель 
Роскосмоса Анатолий Перминов.

По его словам, за услуги по доставке астронавтов на 
борт МКС необходимо брать сумму, достаточную не толь-
ко для того, чтобы окупить запуск, но и направить часть 
средств на развитие отечественной ракетно-космической 
промышленности.

Роскосмос и НАСА ранее подписали соглашение об ис-
пользовании российских кораблей «Союз» для доставки 
астронавтов на МКС в 2012 году. За услуги США заплатят 
России 306 миллионов долларов. До этого были подписаны 
соответствующие контракты на 2010 и 2011 годы.

В конце 2010 года НАСА прекратит использование шат-
тлов и останется без собственных космических кораблей. 
США намереваются использовать для отправки своих ас-
тронавтов в космос коммерческие корабли, однако их экс-
плуатация может начаться не раньше 2014 года.

ЮЛИЯ ТИМОШЕНКО 
УСТРОИЛА ДЕМАРШ

- Я никогда не признаю легитимность победы Виктора 
Януковича с такими выборами, - объявила Юлия Тимо-
шенко. Она не исключила возможность проведения тре-
тьего тура выборов президента Украины и дала задание 
своим юристам готовиться к судебному обжалованию ре-
зультатов голосования.

Ответственным за отстаивание позиций Юлии Тимо-
шенко в судах был определён Андрей Портнов. 

«На заседании было принято решение идти до конца. И те-
перь основное задание - отстоять победу в судах», - говорят 
представители фракции БЮТ. В команде премьера уверены, 
что Тимошенко проиграла только из-за многочисленных на-
рушений. Депутат от БЮТ Сергей Мищенко заявил журна-
листам, что «разрыв между кандидатами меньше, чем разме-
ры фальсификаций по округам». По мнению «бютовца» Олега 
Ляшко, под вопрос можно поставить порядка 1,5 миллиона 
голосов. «В то же время разрыв между кандидатами составил 
800 тысяч голосов избирателей», - сказал Ляшко.

Как заявил депутат от Партии регионов Нестор Шуф-
рич, премьер-министр, не признавая победы Януковича на 
выборах президента Украины, только задержит инаугура-
цию. «Ничего чрезвычайного здесь нет. Законом о выборах 
президента предусмотрена процедура обжалования подве-
дения итогов и объявления результатов выборов Центриз-
биркомом. Наши оппоненты могут этим своим законным 
правом воспользоваться», - отметил он.

МЕСЯЦ БЕЗ ПРАВА НА СПАСЕНИЕ

На Гаити спасатели обнаружили живым 28-летнего 
мужчину. Под руинами он пролежал 27 дней. Специалис-
ты называют произошедшее настоящим чудом. В момент 
землетрясения мужчина был на рынке. Именно там, под 
обломками бетона, его и нашли. Сейчас он в полевом гос-
питале. Сообщается, что мужчина очень слаб. За его жизнь 
борются врачи.

- В это трудно поверить, но как оказалось, нет ничего 
невозможного. Мужчину к нам принесли его родственни-
ки. У него крайняя степень обезвоживания. Мы поместили 
пациента в отделение интенсивной терапии и вводим ему 
лекарства внутривенно. Думаю, он поправится, - говорит 
Дашьянта Джаявера, врач полевого госпиталя университе-
та Майами.

Мощнейшее землетрясение на Гаити произошло 12 ян-
варя нынешнего года. По последним данным, погибли 212 
тысяч человек, а число жертв увеличивается с каждым 
днём. Их тела находят под завалами. Около трёх милли-
онов гаитян пострадали. 

В старинном городе собра-
лись лучшие юные огнеборцы 
из разных уголков региона, а 
так же спортсмены из Рязани, 
Ярославля и Твери.

Для некоторых участников, 
таких как Володя Челькис из 
Истры, эти крупные соревно-
вания стали первыми в жизни. 
Мальчик долго готовился к 
ним под руководством тренера 
Александра Аникина. В свои 
12 лет он делает только первые 
шаги в этом виде спорта. 

А вот Никита Кузьменко 
из Мытищинского района в 
свои 17 лет - уже титулован-
ный спортсмен. Он входит в 
состав юношеской сборной 
Московской области, являет-
ся трёхкратным чемпионом 
России, рекордсменом Рос-
сии, победителем Кубка Рос-
сии, двукратным победителем 
международных соревнова-
ний на Кубок Балтики, брон-
зовым призёром чемпионата 
мира, восьмикратным абсо-
лютным чемпионом Москов-
ской области, четырёхкрат-
ным чемпионом зональных 
соревнований и трёхкратным 
серебряным призёром чемпи-
оната России.

Не случайно с таким вну-
шительным послужным спис-
ком Никита на одном из эта-

пов соревнований под суро-
вым названием «Штурмовка» 
установил рекорд Московской 
области. А ещё стал лауреатом 
гранта, учреждённого Прези-
дентом России в поддерж ку 
творческой молодёжи.

На вопрос, в чём секрет его 
высоких достижений, Никита 
ответил: «Ежедневные трени-
ровки, не менее 12 часов в не-
делю: стометровка, башня, бег, 
плавание, силовые упражне-
ния, соблюдение режима дня, 
а ведь ещё нужно находить 
силы и время на учёбу».

Соревнований без победи-
телей и проигравших не быва-
ет. Впрочем, команды не став-
шие призёрами получили уте-
шительные призы и надежду 
на реабилитацию своего тур-
нирного положения в летних 
играх. А в  зимнем первенстве 
Московской области по по-
жарно-прикладному спорту  
лидером стала команда юных 
огнеборцев из Мытищинско-
го района под руководством 
тренера Игоря Шамаева, се-
ребро - у спортсменов из По-
дольска, (тренер Владимир 
Копылов), бронза – у ребят из 
Павловского Посада, (тренер 
Алексей Васильев).

Валерий ОСИПОВ

В общем, годы эти поликлинику, распо-
лагавшуюся на первом этаже жилого дома, 
мягко говоря, не баловали. Сами понимае-
те – перестройка, ускорение, приватизация, 
капитализация, стабилизация, модерниза-
ция… И вот результат - ветхие стены, осыпа-
ющиеся потолки, а коридорам и сужаться-то 
от старости не нужно было – они изначально 
были рассчитаны на граждан, фаст-фудом не 
злоупотребляющих. Врачей в старой поли-
клинике тоже не хватает. По той причине, что 
кабинетов для них маловато.

Строительство новой поликлиники нача-
лось в 2004 году. Темпы его, прямо скажем, 
были неравномерными. Но удивляться тому, 
что в 2009 году работы велись не столь быс-
тро, как, допустим, в 2007-м, может, пожа-
луй, только человек, который телевизор не 
смотрит и газет не читает. Кризис. А вот в то, 
что он уже остался позади, наоборот, верит, 
пожалуй, только тот, кто из-за любви к теле-
визору утратил связь с реальностью. В такой 
ситуации даже то, что строительство не оста-
навливалось, – уже здорово! Походите-пог-
лядите по стройкам – на большинстве из них 
полная тишина.

- А как обстоят дела в поликлинике сейчас? 
С этим вопросом я обратился к заместителю 
главы администрации Солнечногорского 
муниципального района Инессе КРУЧИ-
НИНОЙ.

- Закончены отделочные работы в подваль-
ном помещении и на третьем этаже. Ведутся 
строительные работы на втором и первом 
этажах. Строители гарантируют, что сроки 
они выдержат и в марте ремонтные работы 
будут закончены.

- Насколько мне известно, в прошлую 
зиму поликлиника стояла «замороженной» 
во всех смыслах этого слова. Как сейчас 
– тепло подано?

- Да, подано, отделочники этой зимой тру-

дятся в нормальных условиях. Всё делают ка-
чественно. Есть чем гордиться. Остаётся дело 
за малым…

Это малое, как оказалось, составляет 47 
миллионов. Но Инесса Владимировна не ого-
ворилась. То, что много для отдельного чело-
века, для государства - не сумма! А дети, для 
которых эта поликлиника строится, – граж-
дане этой страны!

Миллионы эти нужны не на окончание 
строительных и отделочных работ – с этим-
то как раз администрация района справи-
лась. Мало того – нашлись собственные 
резервы и на капитальный ремонт инфек-
ционного отделения Солнечногорской цен-
тральной районной больницы (ЦРБ). Оно 
также было в запущенном состоянии, 30 
лет не ремонтировалось. Ремонт детского 

отделения будет закончен в конце февраля 
этого года, хотя начался всего лишь в кон-
це ноября 2009-го. Уже полностью заменены 
проводка, двери, окна, отремонтирована, 
наконец, крыша, которая протекала много 

лет. По-современному оборудованы боксы 
– сделаны открывающиеся окошечки для пе-
редачи пищи. Проще сказать, что от старого 
инфекционного отделения остались толь-
ко стены и межэтажные перекрытия. Затем 
строители приступят к ремонту взрослого 
отделения. 

Но тем инфекционное отделение и от-
личается от детской поликлиники, что там 
практически нет сложного медицинского 
оборудования. А открытие нового здания, 
которого так ждут родители маленьких сол-
нечногорцев, задерживается именно из-за 
того, что нет денег на закупку медоборудова-
ния. Тех самых 47 миллионов…

- Мы хотим, чтобы это была действительно 
современная функциональная поликлиника, 
а не пародия на неё, - говорит Инесса Влади-

мировна. – А заполнять три этажа каким-то 
дешёвым, некачественным оборудовани-
ем, тем более морально устаревшим? Какой 
смысл тогда вообще её открывать? Плохо мы 
делать не хотим.

- И что вы предпринимаете? 
- Ведём переговоры с поставщиками медо-

борудования на предмет рассрочки платежа, 
привлекаем внебюджетные источники фи-
нансирования.

- Обращались ли в вышестоящие инс-
танции?

- Обращались, но, как вам известно, в 
связи с преодолением мирового финансо-
вого кризиса произошла оптимизация как 
федерального, так и областного бюджетов, 
что не позволило в необходимом объёме 
обеспечить финансирование приобретения 
медоборудования для построенной детской 
поликлиники за счёт средств межбюджетных 
трансфертов. 

- То есть пока говорить о каких-то кон-
кретных датах открытия поликлиники по-
прежнему невозможно?

- Мы обещали жителям, что это будет вес-
ной, и мы, конечно, будем стараться, но при 
нашем дефиците бюджета… 47 миллионов – 
это всё-таки очень большая цифра. При том, 
что смета просчитана очень тщательно под 
те потребности, какие сейчас действительно 
нужны. Ничего лишнего. Проект очень хо-
роший. Там столько всего нужного! И детям 
будет удобно, и родителям, и медикам, но… 
Мамы наши ждут, ведь старое здание детской 
поликлиники очень маленькое и тесное. А но-
вое, расположено в хорошем и удобном мес-
те, выглядит очень красиво, ведь наружные 
отделочные работы давно позади. Но пока 
не открывается. Хотя, я всё же считаю, что 
лучше подождать ещё совсем немного, чтобы 
не было старой поликлиники в новых стенах. 
Надо запастись ещё капелькой терпения, и 
мы откроем учреждение здравоохранения 
– действительно новое и современное.

Алексей СОКОЛЬСКИЙ,
собкор «ЕНП»

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ 

Ещё немного, ещё чуть-чуть?
Ситуация со строительством в Солнечногорске детской поликлиники внушает осторожный оптимизм

Ну а как же без него – без оптимизма? Ясно одно: новая детская поликлиника 
в городе будет! Ведь старой - единственной на весь Солнечногорск -  уже почти 
40 лет. Это для человека – не возраст! Для здания же, построенного в период 
развитого социализма… 

На манеже стадиона «Юность» прошло зимнее 
первенство Московской области среди юношей 
по пожарно-прикладному спорту. 
Его организаторами традиционно выступили 
областное отделение Всероссийского добровольного 
пожарного общества, Главное управление МЧС 
России по Московской области и Федерация 
пожарно-прикладного спорта Московской области.

Открытие Недели Италии 
состоялось по уже сложив-
шейся традиции семинаром  
для библиотекарей Московс-
кой области в  МОГДБ. В его 
работе принимали участие 
советник по культуре По-
сольства Италии, директор 
Итальянского института 
культуры в Москве Аль-
берто Ди Мауро,  эксперты 
Общества  Данте Алигьери, 
Ассоциации «Итало-Слово», 
Ассоциации итальянских 
женщин,  преподаватели, пе-
реводчики, издатели. В своих 
выступлениях они рассказы-
вали о культурной политике 
Италии  в России, о   библи-
отеках Италии  и их работе с 
детьми и молодёжью, о сис-
теме образования, культуре 
и современной литературе 
этой удивительной страны.

Для участников семинара 
были специально организо-
ваны  книжно-иллюстратив-
ные выставки, посвящённые 
Италии, а также детских ри-
сунков «Итальянские сказ-
ки» и подготовлена экспо-
зиция «Фотография Италии 

XIX века», представляющая 
художественные ценности и 
пейзажи страны.

Как всегда, в рамках про-
граммы  были объявлены 
конкурсы, в которых дети и 
подростки, а также библио-
текари должны были проде-
монстрировать свои знания 
Италии, её  истории и литера-
туры, достопримечательнос-
тей и культурных традиций. 
Причём впервые дети до 10 
лет пробовали свои силы  в 
создании комиксов по моти-
вам итальянских книг, а под-
ростки от 10 до 17 лет сочи-
няли рассказы в жанре фэн-
тези или детектива.  Детские 
библиотекари участвовали 
в викторине «Что я знаю об 
Италии?». Проводился кон-
курс и среди библиотек на 
лучшую программу проведе-
ния Недели Италии. 

Торжественная церемония 
закрытия и награждение по-
бедителей конкурсов состо-
ится в Театральном центре 
«На Страстном».

Марина АЛЕКСАНДРИНА  

ПРОЕКТЫ

Все дороги 
ведут в Рим 

Неделя Италии проходит 
в детских библиотеках региона

Уже десятая по счёту программа большого проекта 
Московской областной государственной детской 
библиотеки (МОГДБ) «Недели европейских стран 
в детских библиотеках Подмосковья» стартовала 
в нашем регионе. На этот раз юные читатели вместе 
со своими родителями и библиотекарями знакомятся 
с историей, литературой, культурными традициями 
Италии.

Быстрее, выше, смелее
В Павловском Посаде юным спортсменом 

Никитой Кузьменко установлен рекорд области

Основатель династии – Анна Турковс-
кая долгие годы работала учителем мате-
матики в Марчуговской сельской школе. В 
семье никто не удивился, когда Павел Вла-
димирович решил идти по стопам мамы, 
пусть и со спортивным уклоном. «Уже с 
детства для меня другой профессии и не 
существовало, – признаётся в интервью и 
Евгения Фёдоровна, –  мои тётя и дядя всю 
жизнь посвятили школе, стаж каждого 
– по 52 года! Я нисколько не сомневалась, 
что и сама стану учителем».

В 1972 году, уже имея за плечами пя-
тилетний педагогический опыт, Евгения 
Фёдоровна пришла на работу в среднюю 
школу № 3. Педагогический состав шко-
лы-новостройки может по праву счи-
тать себя наряду со строителями отца-

ми-основателями учебного заведения: 
ведь ещё в июле на месте будущего хра-
ма науки стояли только железобетонные 
сваи. А в сентябре того же года пропел 
свою трель первый звонок. С тех далёких 
70-х годов жизнь Евгении Фёдоровны 
связана только с третьей школой. Стоит 
ли удивляться, что свою судьбу она тоже 
нашла здесь, в родной школе.

Дочь Евгении Фёдоровны и Павла 
Владимировича Ольга сначала получила 
высшее экономическое образование, вот 
только довольно скоро свою трудовую 
деятельность связала со школой. Ольга 
вместо детского сада приходила сюда, а её 
«воспитателем» стала завуч Анна Михай-
ловна Каменева. Можно ли было после та-
кой стажировки выбрать другую жизнен-

ную стезю? Семья настояла, чтобы Ольга 
получила педагогическое образование, и 
вот уже 12 лет Ольга Павловна работает 
вместе с родителями, в одной школе.

Точку в этой впечатляющей истории 
ставить рано. Каждый будний день по-
рог средней школы № 3 переступают не 
только мама, папа, дочь, но и внук.

Антон Смыгин – семиклассник. С вы-
бором профессии он ещё не определил-
ся, но уже пристально присматривается 
к работе дедушки. Павел Владимирович 
для него непререкаемый авторитет. Внук 
отлично знает, что дед занимался лёгкой 
атлетикой, метанием копья. «У меня нет 
таких успехов, как у дедушки, но я бы не 
против, как он, стать учителем физкуль-
туры», – нет-нет да и признается Антон.

Как знать, может, на педагогическом 
древе Турковских-Пшеничниковых но-
вый росток? А сегодня, когда, как мы 
уже сказали, точку ставить рано, можно 
подсчитать «промежуточный» педагоги-
ческий стаж этого семейства. Он состав-
ляет 228 лет.

Сергей ГЛЕБОВ 

ПРИЗВАНИЕ

Педагогическое древо 
228 лет составляет общий стаж представителей 

учительской династии Турковских-Пшеничниковых

В зрительном зале ДК «Химик», где по традиции проходит районный 
праздник «Учитель года», отыскать Евгению Наумову нетрудно. 
Сегодня повод для нашего разговора с директором средней школы 
№ 3 более чем уважительный – педагогической династии 
Турковских-Пшеничниковых 228 лет! Со столь знаменательным 
событием учителей поздравил глава Воскресенского 
муниципального района Юрий Слепцов.

Открытия нового здания детской поликлиники с нетерпением ждут 
все жители Солнечногорска

Не менее важным для населения сле-
дует считать и ещё одно принятое вче-
ра постановление – «О создании госу-
дарственного бюджетного учреждения 
Московской области «Дворец водных 
видов спорта «Руза». Предполагается, 
что учреждение будет оснащено совре-
менным оборудованием международ-
ного уровня. Содержание его в 2010 
году в рамках принятого областного 
бюджета - в объёме 66 973 000 рублей.  

Кроме того, более 21 миллиона рублей 
предполагается получить в результате 
коммерческой деятельности учрежде-
ния.

В предстоящее воскресенье город 
Яхрома будет принимать 28-ю Всерос-
сийскую  «Лыжню России». По информа-
ции Комитета по физической культуре 
спорту, туризму и работе с молодёжью 
Московской области, при главе Дмит-
ровского муниципального района со-
здан оргкомитет, разработан подробный 
план соревнований. В настоящее время 

ведётся подготовка трасс – вырубка кус-
тарника, расчистка, укатывание мест 
стоянки автотранспорта. Предваритель-
ная регистрация участников будет про-
ходить до 13 февраля по адресу: Москва, 
5-й Войковский проезд, дом 24,  стан-
ция метро «Войковская». В день гонки 
регистрация будет проводиться непос-
редственно в спортивном парке «Волен». 
Ожидается, что на «Лыжню России» 
приедет около 25 тысяч участников.

Вера ЗЕЛИНСКАЯ

Таиланд в Луховицах

Житель Видного Товий 
Чеблоков - тоже ветеран Ве-
ликой Отечественной войны, 
участник трудового фронта. 
Он попросил губернатора 
помочь получить медаль к 
удостоверению «За доблест-
ный труд в Великой Отечес-
твенной войне 1941 - 1945 
гг.». Удостоверение было 
вручено ветерану без медали. 
Случай несправедливый, но, 
увы, нередкий. Борис Громов 
отметил, что таких людей в 
Московской области на се-

годняшний день, к сожале-
нию, немало, только в одном 
Видном - 500 человек, и этим 
вопросом надо обязательно 
заниматься.  

Но не только  бытовые 
трудности беспокоят наших 
земляков. В приёмную об-
ратилась председатель ассо-
циации предпринимателей 
Ленинского района Алла Бе-
лякова по поводу упрощения 
процедуры согласования раз-
решительной документации 
для ведения предпринима-
тельской деятельности. Дейс-
твующий порядок оформле-

ния документации, особенно 
проектной и строительной, по 
её мнению, мешает развитию 
малого предпринимательс-
тва, и в результате страдают 
бюджеты всех уровней. 

- Решение этой проблемы 
- дело долговременное, - от-
метил Борис Громов. - Этот 
вопрос уже не раз поднимало 
и руководство страны. Здесь 
самое главное - принять из-
менения в законодательстве. 
В этом конкретном случае мы 
договорились, что всё, что ка-
сается сроков и полномочий 
Московской области, будет 

решено, но как минимум 85 
процентов всех действий по 
оформлению земли или не-
движимости сегодня зависит 
от федерального законода-
тельства. 

Всего на приёме у губер-
натора вчера побывали 7 че-
ловек, все они надеются, что 
их вопросы решатся положи-
тельно. Это важно, как и то, 
что открывавшаяся для помо-
щи людям в решении совер-
шенно конкретных проблем 
приёмная ещё помогает на 
практике проверить качество 
и действенность законов - как 
федеральных, так и област-
ных, понять необходимость и 
своевременность изменений.

Татьяна ХРАМЦОВА

ПО ЛИЧНЫМ ВОПРОСАМ

Дела житейские
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